

MI PADRE AMADO, NOS DIJO Y NOS DICE: "YO TE HE CREADO A MI IMAGEN Y SEMEJANZA, ASÍ OS TE LLAMÁIS: DIOS".

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 26 de junio de 2011

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**MI PADRE AMADO, NOS DIJO Y NOS DICE: "YO TE HE CREADO A MI IMAGEN Y SEMEJANZA, NO SOIS MÁS NI SOIS MENOS". Y VOSOTROS TEMÉIS A ESA PALABRA: "SON DIOSES. DIOSES SON LOS NOMBRES DE VOSOTROS". ASÍ OS TE LLAMÁIS: "DIOS". ESTOS NOMBRES QUE OS TENÉIS, HOY SON NOMBRES DE LA TIERRA, SON NOMBRES DE VUESTROS PADRES TUTORES QUE ASÍ OS BAUTIZAN.**

[20110626] Amados míos, esta es mi paz que Yo les derramo en este día, en esta hora, hermanos, continúen pues con vuestra búsqueda de sí mismo, porque de cierto Yo les digo, nada de este mundo se llevarán, nada de este mundo. Lo único que se irá contigo, es lo que sale de vuestro corazón, de vuestra alma. Es por eso que Yo mando a todos a corregir vuestra alma, ya que el alma de vosotros es el sentimiento único que sale de vuestro espíritu; es de quitar formas y más formas, las que han hecho vosotros mismos de tiempo en tiempo.

**Mi lucha no es por fuera de ti, es muy por dentro de ti, porque vosotros eres a semejanza de una fruta tan hermosa, pero en el centro, en su corazón está averiado; lo que quiero decir, es que vuestro cuerpo estaría bien, pero vuestra alma es la que se encuentra en corrupciones. Pues es ahí donde Yo les he mandado y les mando y les mandaré siempre a subsanar vuestra alma, a que vuestros sentimientos logres ponerlos en ese orden espiritual y divina que todos sois hermanos. Y es ahí donde tienen que luchar arduamente en vosotros mismo, ya que vosotros vives de la lucha. Yo te digo, lucha en tu corazón, en tus sentimientos, vuelve a tu alma clara, blanca, vuelve tus energías puras, que tus colores vuelvan en sí para que vuestra radiación sea neta, sea el principio de vuestro vivir, el principio de los tiempos, de cuando viniste a poblar esta Tierra.**

Es por eso que les mando a luchar, no afuera, no vean nada afuera, mis bien amados, pero nada vean afuera, que no les sorprenda nada de lo de afuera, porque todo eso vive por vosotros mismos, todo lo que sabéis que hay aquí en este mundo es hecho por ti mismo. Tal vez no alcance tu mente, tu corazón a aceptar esa verdad, pero esa es tu realidad, es la realidad que vosotros han hecho.

**Porque vosotros no son nuevos, no son de hoy, no, mis bien amados, eres de antaño, han vivido muchas vidas, como has experimentado también muchas idas y venidas. Pues bien, es tiempo, os te he dicho y te digo, hoy de ser consientes, de ser consientes de vosotros mismos para que tomes la vida, tomes las cosas y las puedas transformar otra vez como vos queréis que sea, Porque todo lo que ves, escuchas, sientes de malo en esta tierra y por fuera de ti, son tus causas y efectos que vosotros han hecho. ¿No habéis leído las escrituras? ¿No me habéis oído tantas veces cuando Yo les he dicho, pues, el que siembra cosecha? Vosotros aceptas hacer las cosas, pero no asumes tu responsabilidad a los efectos de las cosas y este es el momento. Vosotros han edificado un mundo oscuro, un infierno entre sí. Cosa que si vosotros no lo sientes como infierno es porque estás dentro. Pero logra salir tan siquiera un momento de tus estados mentales, de tus reinos y verás las cosas tan diferentes a donde estás. De lo que Yo te estoy hablando, es cada una de tus posturas mentales, cada una de tus posiciones, cada una de tus creaciones funestas.**

Porque a vosotros bien os dije en aquellos tiempos y bien lo digo hoy, porque vosotros, todos son como tumbas, blanquecinas por fuera pero dentro de ellas llenas de podredumbre o vosotros son como ovejas, como lobos vestidos de piel de ovejas. Pero, en verdad, son lobos, así se han hecho vosotros a esas formas. Igualmente en este momento, a vosotros les veo limpio vuestro cuerpo porque lo bañaste, porque lo perfumasteis. Pero hálame de vuestro corazón, hálame de vuestra mente, y ya están viendo cómo están. Pero Yo vengo a limpiarles, Yo vengo ayudar a purificarles, a que os te purifiques y empieces a dar lo que tu corazón está recibiendo, está sintiendo en la Ley Divina, en la Ley Perfecta. Porque todo mi amada humanidad, como vosotros, solo han vivido de prepotencia y han dividido, han formado el mayor y el menor, pues también el medio. Vosotros habéis formado todo esto, es entonces que ves diferencias y entres en la gran prepotencia, pero esa es tu verdad, no es la Verdad Universal.

Espero me vayas entendiendo, ya que lo que hoy te vengo a dar es parte de tu conocimiento que está más allá de tu entendimiento. **Pero entren en sí mismos, entren y renuévense y arrepíentense, el arrepentimiento es un paso a dar el otro paso a la vida. Hoy es tu día, te digo, hoy es tu momento que vosotros empecéis a dar los cambios, a transformar cada uno de tus sentimientos impuros a estos sentimientos Universales, Divinos y Puros.** Pues este es el día de la renovación, este es el día de esa renovación, estás parado en este momento ahí, ahora solo dense cuenta que la Vida es Pura, es Perfecta, que está llena de Luces Divinas y entonces entren, mis bien amados. Por eso os les he dicho y les digo siempre, no hay nada afuera. Convénzanse, mis bien amados, afuera solamente hay lo que tu corazón ha soltado, sí. ¿No ves pues calamidades? ¿No sabes de pobrezas? ¿No ves ambiciones? ¿No ves fornicaciones? ¿Pues, no ves todo lo que hay en este mundo? Pero vosotros se muestran indiferentes ante ellos. Y no puedes ver, porque no sabes aceptarte a ti mismo que tú eres el actor intelectual de esa vida.

Vuelvan a sí mismo, vuelvan a sí mismo para encontrar lo que tanto buscan, han buscado, porque vosotros y todos, toda mi amada humanidad sigue en tabú<sup>1</sup> mis enseñanzas. Y para vosotros sigue en tabú también y si no siguiera, no queréis el cambio, no queréis usar tu poder para transformar, es porque queréis vivir ese mundo, todavía esos mundos oscuros, pero hoy os llega tu oportunidad. Arrepíentanse hermanos, arrepíentanse, pídanse perdón a sí mismo, pero siéntanlo que en verdad les llega, que les cala vuestros huesos, para que entonces sea el autentico paso a esa gran renovación. Porque vosotros se cuidan de lo exterior, se cuidan, pero no se cuidan de vuestro interior. Afuera no hay nada que cuidar, no hay nada que cuidarse, porque el corrupto, la corrupción no está afuera, la palabra sí está afuera, la palabra la dices vosotros, pero la corrupción eres tú mismo, eres vosotros el corrupto, el corrupto SER.

**Mis bien amados, entended, razonar, aceptar, acéptense para que comience una nueva vida en vosotros, y no viváis en la mediocridad, no vivas allí, salte de allí y solamente sé uno solo, sé allí en tu corazón, sé tú.** Porque vosotros son los pequeños Dioses, lo han sido, lo han sido y lo son y lo seguirán siendo y vosotros tenéis esa palabra de ser, en cuanto mi Padre Dios, mi Padre Bendito, mi Padre Amado, nos dijo y nos dice: "Yo te he creado a Mi Imagen y Semejanza, no sois más ni sois menos". Y vosotros teméis a esa palabra: "Son Dioses. Dioses son los nombres de vosotros". Así os te llamáis: "Dios". Estos nombres que os tenéis, hoy son nombres de la tierra, son nombres de vuestros padres tutores que así os bautizan. Pero vosotros son el poder, son la fuerza, son la vida. Pues son Dioses, ¿pues, qué es que no has hecho, mis bien amados? Solamente es que vosotros no creéis aceptarlo hoy, vosotros han sido Creadores y lo han hecho perfecto. ¿Cómo han hecho la pobreza tan perfecta? ¿Cómo han hecho las enfermedades tan perfectas? ¿Cómo han hecho la venganza, la envidia, los celos, tan perfectos? Porque esto son vuestras creaciones de vosotros.

Pues cambien el disco de vuestra conciencia mis bien amados, cambien y estarán limpios cuando vosotros lo deseas, cuando deseas estar conmigo estarás, porque hoy, aunque Yo estoy contigo siempre, vosotros no estás; aunque vosotros me dijeres que estás, Yo te digo no estás. ¿Y sabéis por qué, mis bien amados? Porque no llevas, no cumples los requisitos para estar conmigo. ¿No os

---

<sup>1</sup> Tabú. Prohibición de hacer o decir algo que responde a reglas culturales, sociales o religiosas. También designa aquella prohibición supersticiosa que nace, generalmente, de algo que produce miedo.

acordáis, pues, de que dije y digo hoy, lo que ven que he hecho Yo en este mundo, más de esto tendrás que hacer vosotros, mis bien amados? Pues es porque tienes que cambiar todo lo que han cambiado, porque del amor que eres, hiciste el desamor; porque de la paz que eres, hiciste lo intranquilo; porque de la salud perfecta que eres, hiciste la enfermedad; porque de la justicia que eres, hiciste la injusticia, mis bien amados; porque de la gran opulencia que eres, hiciste la pobreza. Y así lo han hecho. ¿Pues no es más lo que tenéis que hacer para alcanzar esta blancura, esta perfección divina? Ves que tenéis mucho que hacer y no has comenzado.

Mis bien amados, vengan a Mí, pero no les hablo que vengan de cuerpos, no, ven a que Yo os les bautice en Espíritu y en Verdad; y el tomar mi bautizo es tomar mi palabra, tomar mis acciones y hacerla vosotros. Mientras estarán engañados diciendo estoy con mi Señor, sigo a mi Señor y no están. ¿Lo entienden hermanos míos?, ¿lo entienden hermanos queridos? Pues entonces en marcha pues. **Tenéis que caminar, pero cuando les digo caminar, no es ver un camino por fuera, sino que es romper, es transformar cada uno de tus pensamientos, de tus hechos equivocados hoy, ya que alcanzáis a ver la realidad de la vida. Pues comiencen a cambiar, comiencen a transformar, mis bien amados. ¿Qué es lo que tienen que hacer? ¿Qué más es lo que tienen que hacer? ¿No es que ya está hecho todo? ¿No está hecha la pobreza? ¿No está hecha la venganza? ¿No está hecho el desamor? ¿No están hechas las enfermedades? Y si hablamos del mundo terrenal, material, ¿Qué vas a hacer? ¿La tierra? ¿No andas en ella ya? ¿El agua? ¿No la bebes ya? ¿No de eso alimentas tu cuerpo? ¿Qué más, las plantas? ¿No están hechas las plantas? ¿Las aves? ¿No están ya hechas? ¿Qué es lo que tiene que hacer? ¿Pues, no es transformar todo? Simplemente es transformar, mis bien amados, porque todo está hecho, solamente que vosotros has mal hecho las cosas, en un tiempo así quisiste y así fue, y viviste ese mundo.**

Si hoy aquello lo ves como malo, es porque tu conciencia quiere experimentar la verdadera vida, quiere volver a su vida original y quiere retraer las cosas otra vez y cambiarlas. Entonces, ¿No es tan solo un darse cuenta de vosotros? ¿Qué es lo que está pasando, pues, con vuestro SER mismo y con vuestra mentecita, con vuestra conciencia, con vuestro cuerpo y con las cosas? Amados hermanos, pregúntate todo esto en tú corazón, pregúntalo, porque vosotros andas perdido, porque vosotros no encontras tu razón, porque vosotros has perdido la fe en la blancura, solo tienes la fe en el lado opuesto, porque vosotros con la fe haces todo, mis bien amados. Y qué tan fácil lo hacéis, solo las cosas que no queréis, que dices no queréis son las que queréis.

Vosotros en la tierra decís, hay pobreza, estoy pobre y eso aparece, ¿no eso aparece en tu escenario? Vosotros decís, estoy enfermo, ¿y no es eso lo que sientes y lo que ves? Vosotros decís, estoy viejo, ¿no es eso lo que aparece en tu vida? Pues solo es un darse cuenta, mis bien amados, solo es un darse cuenta de cómo estáis. Entonces verás otros mundos en ti mismo, porque en ti se encuentran los mundos, todos los mundos, hermanos, aunque no lo veas, aunque no lo creas, pero esto es una realidad en ti. Pues Yo os les mando que te unas conmigo, unirme conmigo es hacer las cosas, es cambiar, mis bien amados, es transformar, pues ¿no ves que tienes todo?, ¿no ves que apenas estás comenzando? Y unos ni han comenzado porque no se creen que ellos pueden y que lo hicieron y que pueden transformar las cosas. ¿Me estás entendiendo? ¿Me estás escuchando? ¿Sabes cuál es mi deseo tan grande que Yo os tengo para vosotros? Pues es todo esto, es hacerles ver y sentir la vida tan sencilla, ya que vosotros ves este mundo como poderoso, ves las cosas como más grandes que tú y vosotros son los Creadores. Pero esto fue la equivocación que vosotros hicisteis, porque empezaste a crear, a crear y a decir esto es grande y grande es, y así como ves las nubes del cielo pasar en el espacio, así esto pasa en ti, en tu SER, mis bien amados.

Mirad, más podría darles, os he dicho muchas veces, pero tantas veces lo he dicho, más podría darte de estas enseñanzas tan ricas, tan hermosas, de este alimento espiritual, divino; pero como os dije en aquellos tiempos, que os les dije a todos ellos, la mies es mucha pocos los odres. Hoy les digo a vosotros, la sabiduría es tanta, pero muy pequeñas las mentecitas, entretenidas en otras cuestiones en su vida que no tiene tiempo ni hacen el tiempo para estar conmigo y para escucharse a sí mismo.

Porque esto que Yo les doy es lo que tenéis muy arrinconado en tu corazón, lo que decís que tenéis olvidado esto es, Yo te lo vengo a sacar de adentro de tu corazón<sup>2</sup>, de dentro de tu mentecita.

**Amados hermanos míos, he aquí, por eso Yo les digo, Yo conociendo tu corazón, conociendo tu mentecita y conociendo tu entendimiento, por eso les digo, Yo hasta aquí por esta mente este es lo que les he dado, es lo que les he derramado y más les daré cuando vosotros estén dispuestos. Háblame en tu mente, allá en tu aposento, háblame donde estés y vamos a conversar donde estés, de lo que os vosotros queráis saber porque Yo estoy en tu corazón.** Así les dije a aquellos hombres en aquél tiempo, cuando me busques no me busques por fuera, cuando te digan que allá estoy no vayas, cuando te digan acá está no vayas, porque no estoy en ningún lado, solo estoy en tú corazón, mis bien amados, ¡Ay, mis bien amados! Quisiera hablarte más y más y llenarte más y más, pero Yo les conozco a todos, Yo les conozco, mis bien amados, instrumentos míos, aprendan, reconozcan que tienen que hablar conmigo para ponernos de acuerdo y tener que saber los momentos de cómo hablarle a mi pueblo y prestarme tu aposento en el momento para poder hablar a mi Pueblo, pero no hablen cosas de sí mismos, no se engañen, mis instrumentos míos.

**Estense atentos a mi venida con vosotros, y no les hablo de una venida que vendré del cielo, sino del cielo que Yo les digo, del cielo que Yo os les hablé, es la dimensión de la espiritualidad que Yo bajo a vuestro SER, a lo más pequeño, a lo más corrupto que eres tú mismo es donde Yo estoy,** mis bien amados. Es por eso que les digo por esta mentecita, benditos sean y estense siempre conmigo y Yo estaré con vosotros siempre como lo he estado, aprende a verte para que me veas, a sentirte para que me sientas, a escucharte para que me escuches, ¿lo entienden, hermanos, entienden lo que Yo quiero darles.

Pues, esta paz Yo dejo, esta paz Yo doy. No tan solo a vosotros que me escucháis, sino lo derramo con todo el universo, con todo SER que está ocupando esta tierra, con todos, mis bien amados. Escudríñense día a día, pero escudríñense de verdad, porque ya que vosotros has buscado saber por fuera, y no, mis bien amados. Vosotros y mi amada humanidad busca saber lo que Yo les he dicho, busca interpretarme, interpretar mi palabra, solo mi palabra, pero no los hechos. Igual como vosotros también, buscas hablar muy bonito y demasiado, pero tienen que aprender a ver su corazón, sus sentimientos, sus conciencias. Amados hermanos, benditos sean pues y no Yo les digo hasta pronto, sino les digo para siempre, hermanos amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.

---

<sup>2</sup> El Maestro no se refiere al corazón físico del cuerpo humano, sino que se refiere al corazón o centro del Yo Espíritu.